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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DE ESTADO, SILVAL DA CUNHA
BARBOSA,  COM  CÓPIA  AO  SENHOR
SECRETÁRIO DE ESTADO DE TRANSPORTE E
PAVIMENTAÇÃO  URBANA,  ARNALDO  ALVES
DE  SOUZA  NETO,  A  NECESSIDADE  DE
PAVIMENTAÇÃO  ASFÁLTICA  PARA  A  AV.
PRINCIPAL  DA  GLEBA  CINCO  MIL  NO
MUNCÍPIO  DE  NOVO  MUNDO.

 

Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor Governador de
Estado, Silval da Cunha Barbosa, com cópia ao Senhor Secretário de Estado de Transporte e Pavimentação
Urbana, Arnaldo Alves de Souza Neto, a necessidade de pavimentação asfáltica para a av. principal da
Gleba Cinco Mil, no Município de Novo Mundo.

 

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 30 de Maio de 2012

 

Dilmar Dal Bosco
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

              A presente indicação tem como objetivo a necessidade de asfaltar a avenida principal da gleba
Cinco Mil, no município de Novo Mundo. A gleba abriga 3 (três) mil famílias e enfrenta problemas estruturais
primários.

 

Assim, visando atender a um clamor dos moradores, por conta das condições precárias da rua devido à falta
de pavimentação, pois nos dias de chuva a lama e o barro prejudicam a vida das pessoas, e em tempos de
estiagem, a poeira prejudica a saúde delas e tudo isso devido à ausência de uma obra de suma importância
que é o asfalto na localidade.

 

Justificamos a presente indicação tendo em vista que, com as devidas pavimentações melhorará as
condições de trafegabilidade do assentamento, fazendo com que os moradores do local se beneficiem. O
asfalto traz em seu bojo uma infinidade de benefícios desde melhorias para a saúde como também melhora
o visual urbanístico da comunidade promovendo até a valorização das casas e, conseqüentemente o bem
estar social das pessoas.

 

Pelo exposto, acolhemos com grande empenho esta reivindicação e pedimos a colaboração dos nobres
pares na aprovação da presente matéria.
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